

FM/AM Карманный Радиоприемник



1. Телескопическая антенна
2. Разъем для наушников
3. Индикатор Power
4. Переключатель вкл.& частот
5. Окошко индикатора радиочастот
6. Tuner
7. Регулятор громкости Volume
8. Батарейный отсек

Работа радиоприемника

1. Вставьте 2x AAA 1.5В батареи в отсек для батарей (8); Убедитесь, что полярность батарей правильная, закройте крышку батарейного отсека.
2. Переключите кнопку Power и Band (4) на позицию FM или AM, чтобы включить радио и выбрать FM, AM радиоволну. Поверните регулятор громкости (7), чтобы отрегулировать его на оптимальную высоту, пока горит индикатор Power.
3. Поверните Tuner (6) и посмотрите на окошко индикатора радио частот (5), выберите желаемую радиостанцию.
4. При поиске FM диапазонов, пожалуйста, вытяните телескопическую антенну(1), чтобы получить наилучший прием.
5. При поиске AM пользуйтесь встроенной магнитной антенной, и Вы можете получить наилучший прием, поворачивая радиоприемник.
6. Если Вы не желаете слушать радио, пожалуйста, переключите кнопку Power & Band на позицию OFF, чтобы выключить радио.
7. Чтобы не мешать другим, пожалуйста, вставьте наушники в разъем для наушников (2) (динамик в радиоприемнике отключится автоматически), чтобы слушать радио в наушниках.

Технические Характеристики

Радиочастоты:	AM 526,5-1606,5 кГц FM 64-108 МГц
Чувствительность:	FM ≤ 6мВ/м AM ≤ 20мВ
Электропитание:	DC 3В 2 AAA 1,5В батареи
Размер:	56x28x93 мм
Вес:	80грамм (без батарей)

FM/AM Pocket Receiver



1. Telescopic Antenna
2. Earphones socket
3. Power Indicator
4. Power switch & Band Switch
5. Tuning Frequency Indication Window
6. Tuner
7. Volume Control
8. Battery Slot (Back)

Radio Operation

1. Put 2x AAA 1.5B batteries into Battery Slot (8); Make sure the polarity is correct and close the battery cover.
2. Turn Power & Band Switch (4) to FM or AM to turn on the radio and to choose FM, AM program: Turn the Volume Control (7) to adjust it to the optimum volume, meanwhile the Power Indicator lights up.
3. Turn the Tuner (6) and watch the Tuning Frequency Indicating Window (5), and dial pointer select the program which you want to receive.
4. When you receive FM station, please pull out the Telescopic Antenna (1) to get the best reception by changing its length.
5. Receiving AM by using the internal magnetic antenna. And you can get the best reception by rotating the direction of the radio.
6. When you would not listen to the radio, please turn the Power & Band Switch (4) to position OFF to turn off the radio.
7. In order not to affect others, please insert the earphones in the Earphones Socket (2) (the speaker inside the radio disconnects automatically), you can listen to the radio by earphones.

Technical Characteristics

Frequency Range:	AM 526,5-1606,5 KHz FM 64-108 MHz
Sensitivity:	FM ≤ 6mV/m AM ≤ 20mV
Power:	DC 3V 2 AAA 1,5V batteries
Size:	56x28x93 mm
Weight:	80g. (without batteries)